

## **Entretien avec Marc Roché,** coresponsable scientifique de la Journée « L'odontologie pédiatrique, un jeu d'enfant ! »



“ *Une activité  
valorisante... et  
rémunératrice* ”

### **Qu'est-ce qui a motivé la SOP pour organiser une Journée sur l'odontologie pédiatrique? Existerait-il un déficit de connaissances dans ce domaine?**

Pas à proprement parler puisque, dans ce domaine, la formation initiale est à la hauteur des enjeux. Le problème est que, pour faire vivre ces connaissances, il faut les appliquer au quotidien d'une pratique généraliste. Hélas, beaucoup de praticiens hésitent à soigner les enfants et finissent par ne plus posséder que des rudiments dans ce domaine. Ils sont désarmés face à l'enfant, surtout quand il est en situation d'urgence ou face à de nouvelles formes cliniques de lésions dont la fréquence augmente et qui seraient dues au contexte environnemental. Ainsi, savoir diagnostiquer et traiter des MIH relève de nouvelles connaissances pour l'omnipraticien.

### **Quels sont les objectifs de la SOP?**

Nous allons donner des outils aux praticiens pour qu'ils abordent enfin les enfants et les soins à leur apporter de façon décontractée. Pour cela, toutes les problématiques seront abordées, cliniques, pratiques, organisationnelles, ou encore en termes de prise en charge de la relation avec les parents! Nous voulons aussi montrer comment l'odontologie pédiatrique peut devenir une activité rémunératrice ou le moteur de l'omnipraticien.

### **Quelques mots sur les conférenciers?**

Oui, mais d'abord sur Chantal Ifi-Naulin, coresponsable scientifique de la Journée, sans conteste la référence incontournable dans le domaine. Elle a mis cette journée sur pied avec l'ambition de répondre aux besoins des omnipraticiens. Avec Arabelle Vandewalm-Gouvernaire, l'une des conférencières de la Journée, elles ont réuni la fine fleur des « sachants » dans ce domaine. Ils interviendront en duo afin de mieux illustrer les problématiques traitées. Je voudrais ajouter un mot : pour un cabinet dentaire généraliste il est très valorisant de prendre en charge les enfants car humainement, la confiance qui s'instaure entre l'enfant et le thérapeute est à nulle autre pareille.